



Antrag auf Anerkennung eines Pflichtmoduls

Application for recognition of a compulsory module

Matrikelnummer

Matriculation number

Nachname, Vorname

Last name, first name

E-Mail-Adresse

E-mail address

@uni-hohenheim.de

Telefonnummer

Phone number

Studiengang der Fakultät Agrar- oder Naturwissenschaften

Degree program of the Faculty of Agricultural or Natural Sciences

Ich beantrage die Anerkennung des folgenden Pflichtmoduls:

I apply for recognition of the following compulsory module:

Hohenheimer Pflichtmodul <i>Hohenheim compulsory module</i>		Bisher abgelegte Leistung(en): <i>Performance(s) completed:</i>		
Modulcode <i>Module code</i>	Modulname <i>Name of the module</i>	Bezeichnung in der Leistungsübersicht/im Zeugnis <i>Title in the Transcript of Records</i>	ECTS-Credits	Note

Das Modul habe ich an folgender Universität / Hochschule im genannten Studiengang erbracht:

I have completed the module at the following university / college in the named degree program:

Universität / Hochschule

University / College

Studiengang

Program

Eine Leistungsübersicht liegt diesem Formular bei.

A transcript of records is enclosed with this form.

Datum Unterschrift Studierende:r

Date Signature Student

Bestätigung des:der Modulverantwortlichen

anerkannt

nicht anerkannt

Datum Unterschrift Modulverantwortliche:r

Informationen zum Anerkennungsantrag

1. Verwenden Sie dieses Formular nur, wenn Sie in einem Bachelor- oder Masterstudiengang der Fakultäten Agrarwissenschaften oder Naturwissenschaften eingeschrieben sind.
2. Die Anerkennung als Pflichtmodul ist möglich, wenn die erworbenen Kompetenzen zu mindestens 75 % mit den für das Pflicht-/Grundlagenmodul im Hohenheimer Modulkatalog aufgeführten Lern- und Qualifikationszielen übereinstimmen.
3. Füllen Sie dieses aus.
4. Sie wenden sich mit dem Formular an die modulverantwortliche Person. Diese Person können Sie der Modulbeschreibung unter „Module suchen“ in HohCampus entnehmen. Legen Sie dem Antrag auch eine Leistungsübersicht sowie eine Modulbeschreibung der abgelegten Leistung bei.
5. Die modulverantwortliche Person prüft dann, ob die Voraussetzungen für die Anerkennung als Pflichtmodul in Hohenheim vorliegen.
6. Ggf. müssen Sie noch weitere Unterlagen zur Beurteilung der erlangten Kompetenzen nachreichen.
7. Sofern die Leistung anerkannt wird, wird diese mit dem Hohenheimer Modultitel in HohCampus eingetragen.
8. Sie erhalten einen Bescheid über die anerkannte Leistung.



Achtung: Die Anerkennung von Leistungen, die Sie vor Ihrem Studium an einer anderen Hochschule erbracht haben, müssen Sie innerhalb der ersten drei Monate beantragen, in denen Sie in Hohenheim eingeschrieben sind. Also entweder bis zum 31.12., wenn sie ihr Studium im Wintersemester in Hohenheim starte oder bis zum 30.06., wenn Sie im Sommersemester in Hohenheim beginnen.

Information on the application for recognition

1. *Only use this form if you are enrolled in a Bachelor's or Master's program in the Faculties of Agricultural Sciences or Natural Sciences.*
2. *Recognition as a compulsory module is possible if at least 75% of the acquired competences correspond to the learning and qualification objectives listed for the compulsory/basic module in the Hohenheim module catalog.*
3. *Complete this form.*
4. *Use the form to contact the module supervisor. You can find this person in the module description under "Search for modules" in HohCampus. Enclose an overview of the coursework and a module description of the coursework completed with the application.*
5. *The module supervisor will then check whether the requirements for recognition as a compulsory module in Hohenheim are met.*
6. *you may have to submit further documents to assess the skills you have acquired.*
7. *If the course is recognized, it will be entered in HohCampus with the Hohenheim module title.*
8. *You will receive a notification of recognition.*



Please note: You must apply for credits that you have earned at another university prior to your studies within the first three months in which you are enrolled in Hohenheim. This means either by 31.12. if you start your studies in the winter semester in Hohenheim or by 30.06. if you start in the summer semester in Hohenheim.